

2015. 7. 21 配信

児童養護施設等サポーター通信

▼児童養護施設等サポーターホームページはこちら▼

<http://www.pref.gifu.lg.jp/kensei-unei/kocho-koho/event-calendar/bosyu/kodomo/jidou-yougo-spt/>

平素は岐阜県児童養護施設等サポーター事業に格別のご理解とご協力を賜り誠にありがとうございます。

本メールは、児童養護施設等サポーターとしてご登録いただいたみなさまへお送りしております。

◆◆ I N D E X ◆◆

- 【1】 児童養護施設等ってどんなところ？
～第14回 乳児院 麦の穂乳幼児ホーム かがやき～
- 【2】 サポートのお願い
～児童養護施設 2件～
- 【3】 サポートのご報告
～トライアンプカンパニー様、ビッグスワン様にご支援いただきました～
- 【4】 お知らせ

★★★

| 【1】 児童養護施設等ってどんなところ？
| ～第14回 乳児院 麦の穂乳幼児ホーム かがやき～
| _____★★★

○このコーナーでは毎回県内の児童養護施設等を1件ご紹介し、みなさまに子どもたちの元気な様子をお伝えします！

○今回は中津川市にあります【乳児院 麦の穂乳幼児ホーム かがやき】をご紹介します。

レポートをしてくださるのは、乳児院 麦の穂乳幼児ホーム かがやきの主任・横川

さんです。

◆乳幼児ホームかがやきはどのようなところ？

定員15人の小さなホームです。現在、0～5歳の子ども達が、中津川の豊かな緑と自然に囲まれて、のびのび生活しています。

保育士、看護師、栄養士、心理士、相談員など32人のスタッフが子ども達の生活を支えています。

1～4人の少人数のグループ単位で生活できる部屋を兼ね備え、家庭的なゆったりとした雰囲気大切にしています。

◆いいところを教えてください。

スタッフの仲がいいところです！

子ども達が心地よく守られ、安心して生活できるよう、職員間の連携を第一に考えています。

◆子どもたちの毎日の生活は？

初夏を迎え、外でいっぱい遊んでいます。

最近ではミニトマトやキュウリ、カボチャなど、野菜の苗を植えて、毎日ジョーロで水やりをしています。

普段は近所にお散歩へ行ったり、ミニクッキングでおやつを作ったり、市内の公園や図書館に出かけたりして過ごしています。

3歳から幼稚園に通園している子もいます。

◆どういったサポートを求めますか？

環境整備（外壁の洗浄・施設周りの高所の木の伐採など）

新古品の寄付（洗剤やタオルなど）

毎年11月23日 子どもフェスティバルのボランティア協力 など

◆サポーターの皆さんへ一言！

社会的養護の必要な子どもたちに関心を持って頂き、見守っていただくことで、子ども達が成長し、いずれ社会へ出ていく時の力強い支えとなると思っています。

乳児院にいる子どもたちはまだ幼いですが、子ども達の未来を見据えて

愛情いっぱいに関わっていきたいと思っています。

ご支援をよろしくお願いいたします！

◆ I N F O M A T I O N ◆

- ∴施設名 麦の穂乳幼児ホームかがやき
- ∴住所 中津川市千旦林1468-52
- ∴定員 15名
- ∴現員 12名
- ∴（平成27年7月1日現在）

.....

★★★

|【2】サポートのお願い

└──────────────────★★★┘

○現在、児童養護施設等より2件の支援のお願いがあります。
児童養護施設等サポーターの皆様からの温かいご支援をお待ちしております。

<児童養護施設 大野慈童園>

- ◆このような方、募集中です。
- ・小中学生の女の子に指導していただけるダンス講師・インストラクターさん
- ・高校生1名の職場見学・実習を受け入れてくださる大工さん・工務店さん

<児童養護施設 合掌苑>

- ◆下記のような支援をしていただける企業様、募集中です。
- ・職場見学、職場体験の受入れ
- ・退所児童の自立生活に向けての住居支援
- ・寄付等の施設運営支援
- ・児童との交流を通しての理解活動

★★★

|【3】サポートのご報告

└──────────────────★★★┘

○このコーナーではサポーターの皆さんにご支援いただいた事例をご紹介します。

3月に2件、6月に1件のご支援をいただきました。
いつも温かいご支援ありがとうございます。

◆3月14日 トライアンプカンパニー 様

児童養護施設入所児童に対し、プロマジシャン3名によるマジックショーを開催していただきました。

そのときの子どもたちの声を、ほんの一部ですが、ご紹介します。

- ・机が浮くマジックがすごかった。トランプマジックもよかった。また来てほしい！
- ・輪のマジックや、ルービックキューブのマジックもすごかった。
- ・かっこよかった！

それぞれのマジシャンのマジックに驚嘆の声があがり、とても楽しい会になりました。マジックショー終了後にもマジック教室をしていただき、子どもたちも大満足の様子でした。素敵な時間をありがとうございました。

◆3月18日 ビッグスワン 様

児童養護施設に入所している幼稚園年長児童3名に対し、卒園に向けてヘアカットをしていただきました。

カットしていただいた子どもたちは、さっぱりとした気分で新年度を迎えることができました。

その後も定期的にカットをお願いしています。いつもありがとうございます。

◆6月1日 ビッグスワン 様

児童養護施設に対し、洗濯洗剤1箱と柔軟剤1箱を寄付していただきました。
ありがとうございました。

サポーター企業様のご支援を受け、貴重な体験や思い出、皆さまの温かい想いを糧としながら、子どもたちは日々成長しています。

今後ともご支援のほど、よろしく願いいたします。

